

## 活動

2020 年度は、春 Semester に大分銀行宗麟館の会議室を借り、南薩食鳥株式会社から講師を招いて、第 6 回特別講座を開催することを計画していた。しかし、新型コロナ禍の影響により、中止せざるを得ないとの判断に至った。

9 月 7 日(月)、別府市が出資する B-Biz LINK から Zoom で取材を受け、笹川秀夫センター長および Dahlan Nariman 副センター長が出席して、これまでの活動などについて説明した。取材内容は、B-Biz LINK が運営するウェブサイト GENSEN (<https://gensen-beppu.com/>)に掲載されている。

11 月 4 日(水)、APU Plaza 応接室にて、笹川秀夫センター長が『大分合同新聞』記者の取材を受け、これまでのムスリム研究センターによる活動などについて説明を行った。記事は、12 月 13 日の日曜版に掲載された。

12 月 15 日(火)、大分銀行と Skype でオンライン会議を行い、笹川秀夫センター長および Dahlan Nariman 副センター長が出席して、今後の活動などについて打ち合わせを行った。